



Le patriarche Cyrille prie pour les morts et les personnes blessées dans la frappe de l'hôpital dans le secteur de Gaza



Service de communication du DREE, 18.10.2023. Sa Sainteté le patriarche Cyrille prie pour toutes les personnes tuées ou blessées dans la frappe d'une cruauté monstrueuse qui a détruit un hôpital dans le secteur de Gaza, a déclaré à la presse V. Legoïda, directeur par intérim du Service de presse du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias.

Suivant le secrétaire de presse du patriarche, le primat de l'Église orthodoxe russe souligne qu'alors que des civils sans défense, dont des enfants, périssent et souffrent, il faut « intensifier sa prière pour le retour rapide d'une paix juste et pour que la vie des habitants soit préservée ».